

Königskette wandert zum Adjutanten

Mario Gennrich einer der jüngsten Könige in Hilter

rop **HILTER.** Nach einem Jahr als Adjutant Seiner Majestät wollte er es diesmal selber wissen: In einem kurzen, entschlossenen Zweikampf gegen Mitstreiter Andreas Kantner holte Mario Gennrich am Sonntagabend den Rumpf des Hilteraner Schützenadlers von der Stange. Als einer der jüngsten Könige der Vereinsgeschichte trat er wenig später sein Amt an.

Als Königin holte der 24-Jährige Nadine Riethausen an seine Seite. Das scheidende Königspaar Michel Buchholz und Sandra Schöbel engagiert sich künftig als Hofmarschallspaar im neuen Hofstaat. Adjutanten sind Sebastian Riethausen mit Dia-

ne Jongschlager sowie Patrick Overmann mit Nicola Boomfield.

Mit halbstündiger Verspätung jubelten die Hilteraner Schützen ihren neuen Majestäten zu, für die gleich drei Kapellen vor der Krönungsterrasse aufmarschierten: Denn mit dem Spielmannszug und dem Fanfarenzug Hilter erwies auch die Klosteraner Schützenkapelle den neuen Regenten musikalisch die Ehre.

Bereits anderthalb Stunden zuvor trat das neue Kinderkönigspaar sein Amt an: Im eifrigen Wettstreit um den Rumpf des Kinderadlers setzte sich Scarlett-Chantalle Erwig durch. Den Hilteraner



Nach einem Jahr als Adjutant trägt er nun selbst die Königskette: Mario Gennrich regiert mit Königin Nadine Riethausen im Schützenverein Hilter.

Foto: Petra Ropers

Schützennachwuchs regiert sie gemeinsam mit Prinzgemahl Jonathan Erwig.

Den Titel des Jugendkönigs sicherte sich Sven Schulte. Als Adjutanten unterstützen ihn Sandro Thiesmeyer, Sara Rottmann und Amtsvorgängerin Alexandra Klempau. Doch nicht nur die Schützen und ihr Nachwuchs legen in Hilter auf den Adler an.

Schon Tradition hat auf dem Schützenplatz an der Osnabrücker Straße auch der Wettkampf um den Bürgeradler. Den begehrten Vogel, der grundsätzlich unversehrt von der Stange fällt, nahm am Sonntag Christian Böhlke mit nach Hause.